

Neu-Ulm, 16.5. 2008

Projekttechnologie, ein Unternehmen gegen die Servicewüste.

Sehr geehrte Damen und Herren,

Erfolgreiche Softwareprojekte sind kein Zufall!

Diesen Leitspruch habe ich mir auf die Fahne geschrieben.
Als Spezialist für Kundenorientierte Softwareentwicklung und Projektmanagement in den Bereichen C, C++ und Java habe ich mehr als zehn Jahre Berufserfahrung und dabei keine Entwicklung ausgelassen.
Dadurch verfüge ich über ein breites und tiefes Know-How.

Der Einsatz von modernen Projektmanagementmethoden soll helfen, termingerecht zum Ziel zu kommen.

Meine Schwerpunkte liegen dabei in folgenden Bereichen:

Kundenorientierte Datenbankanwendungen
Anpassung oder Migration von Altsoftware
Neuentwicklung von Kundenspezifischen Spezialanwendungen
Alles was sich in den Bereichen C, C++ und Java umsetzen läßt.

Ich führe eine selbständige Analyse durch und übernehme anschließend auch gerne die Wartung.

Sollten Sie sich für meine Arbeit interessieren, bin ich gerne bereit mich bei Ihnen vorzustellen oder besuchen Sie mich im Internet.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Fuchs